

倉掛新聞

〈発行所〉
倉掛自治連合会
井原市井原町倉掛
会長/渡辺研一

〈編集〉
倉掛自治連合会
倉掛婦人會
倉掛少年団
倉掛消防分団第3

視野拡大図る

新井原市の施設めぐり

サロンあすは



井原・芳井・美星が合併したのを機に見聞を広げようと5月17日、市の協力を得てサロンあすはが井原市施設めぐりを主催し、会員ら約30人が参加した。

倉掛地区民の施設めぐりは平成十三年十月に続いて二度目。今回は四月に移転したばかりの井原市消防署や、美星町の中世夢が原と天文台を巡るコースが設定

された。最初に訪れた消防署は新しい建物に加え、緊急事態へ素早い対応が可能な最新情報機器が導入されている。見学中にたまたま事故

発生との連絡が入り、通信司令室の様子を間近で見た参加者らは「この情報システムは素晴らしいものだ。移転場所が市街地から遠く



美星天文台長の綾仁一哉先生から小惑星の説明を聞く施設めぐりの一行。スペースガードセンター資料館

り不安だったが、これなら安心できる」と感想を述べていた。続いて井原市美星支局を見て中世夢が原を訪れた。ここは鎌倉から室町時代の

県知事賞を受賞

ミニコミ紙コンクール



岡山県ミニコミ紙コンクール(県コミュニティ協会主催)の表彰式が五月三

十一日、岡山市のメルパルクOKAYAMAで行われ、倉掛新聞を発行してい

少年団倉庫 大橋工事で一時移転か

育成会「こりや大変じゃ」

井原大橋下の倉掛少年団倉庫(縦3・75m×横3・75m×高さ2・5m)が橋の耐震工事に伴い、一

むらの様子を時代考証によって再現した観光スポットのひとつ。多彩なイベントで知名度も高まり、近年はNHK大河ドラマ「宮本武蔵」のロケが行われたことでも知られる。

移動。宇宙ゴミや小惑星を調べる壮大な役割を知った参加者は「綾仁一哉先生の話が聞けたのはラッキーだった。今度は晴れた夜に孫と一緒に来て土星を見た」などと話していた。

この倉庫は県の管理地を倉掛自治連合会が借り、育成会によって設置されたもので、キャンプ用品や子供みこしなど、少年団活動に必要な物品一式が収納されている。

一行は午後三時に井原へ戻り、四月に開設した倉掛公民館を見て解散した。

育成会の小川泰之会長は「五月二十六日に市から連絡がありました。中の物は何とかできても、倉庫の解体や組み立ては難しい。大変な事になった。費用の面も気がかり」と嘆く。



自治連合会役員は「つどえーる2階の倉庫程度では役に立たないし困ったものだ」と、こちらも渋い表情をにじませている。噂を聞いた一戸建て公民館建設を願う住民の一人は「自治会の土地があれば橋の下を借りなくてもよいのに」などと話していた。

さくらの家が引っ越し 倉掛から西方町へ

人々が気軽に集い語り合える場として定着していた福祉活動拠点さくらの家が七月、西方町に移転する。

交替で常駐し、趣味講座をはじめ七夕祭りなど季節のイベントにも積極的だったことから、人の出入りが絶えなかった。

健康氏が市へ寄付した三千万円を有効利用するため、駅前通りの片岡ビル一階に平成十年秋オープンした。

運営ボランティア六人が

倉掛ソフト



井原地区球技大会

結束の準優勝



女子バレーは美技惜敗



井原ソフトボール同好会
同好会リーグ戦
井原ソフトボール同好会
のリーグ戦が五月二十九日
に開幕した。

倉掛 2戦2勝の好スタート

倉掛は初戦、難敵岩野に
競り勝ち、二戦目も猪清と
の打撃戦を制して好スター
トを切った。試合は八月二
十八日までに八試合行われ
九チームの順位が決まる。

一方、男子ソフトボール
チームは打撃が好調。一回
戦では川相益一投手(写真
上)の三打席連続本塁打も
飛び出し、下町に13-3の
コールド勝ち。続く中町戦
は同点で迎えた最終回、岡
藤良二選手の特大ヒットで
6-5のサヨナラ勝ち。向
町との決勝こそ1点差に泣
いたが、山元幸治選手や渡
辺大輔選手ら若手のファイ
トで見ごたえのある試合と
なった。

井原地区球技大会が五月
八日、井原小学校で開か
れ、町内八地区のチームが



熱戦を繰り広げた。

倉掛バレーボールチーム
は初戦の強豪新町に2セッ
トを連取されたが、続く下
町戦は追いつ追われつの大
接戦。しかし、勝運には恵

まれなかった。

現在、西江原小学校と野上小学校で実施さ
れている2学期制が、来年度から市内すべ
ての小中学校で導入される。学校関係者は
「行事等の合理化で授業時間を増やせる」
などのメリットを挙げている。これに関連
して、例年9月開催の井原町大運動会は来
年、5月開催となるのが先の井原公民館
運営審議会が決まった。

倉掛少年団(岡藤航平団
長19人)と同育成会(小川
で回収した。
6年岡藤航平団長は「暑



泰之会長14人
が六月十二日、
春季廃品回収を
実施した。
ボランティア
を含む総勢50人
によって、各家
庭の玄関先など
に出された古新
聞や古雑誌など
をトラック8台

50人が力を結集

「皆様の協力
に感謝します」と礼を述べ
ていた。
子副会長は「皆様の協力
に感謝します」と礼を述べ
ていた。
かっただけで全員で頑張り
ました」、育成会の浅井和
子副会長は「皆様の協力
に感謝します」と礼を述べ
ていた。

協力有り難う

倉掛少年団
廃品回収

汚泥の入った土のう袋をトラックに積み込
む自治連合会役員=6月5日斎藤石油東



八時半から自治連
合会役員が、各組
自治会長やボラン
ティアと協力して
行った。市のダン
プカー一台を借り
たこともあり、約
二時間で汚泥約7
トン回収。暗渠
は消防第3部が放
水清掃した。

梅雨入りを前に倉掛全域
の溝掃除が終わった。
回収作業は、六月五日午前

お疲れ様でした 倉掛全域の溝掃除終了

汚泥の入った土のう袋の
回収作業は、六月五日午前

い13-2組では「重い溝蓋
や大量の汚泥は手に負えな
い」熊谷辰夫自治会長
として、今年初めてシルバ
ー人材センターに除去作業
を依頼した。
自治会消火器14本の薬剤
入替もこの日に行われた。

倉掛ほっと情報

◆自治会費集金終わる
平成17年度の倉掛自治会費集金が全世帯
と全事業所の協力を得て5月中旬で終わ
った。倉掛自治連合会の川相会計は「各組
自治会長をはじめ、関係各位には大変お世
話になり有り難うございました」と礼を述
べている。

◆小田川でホテル飛び交う
6月に入り小田川でホテルが飛び交っ
ている。「倉掛裏も昨年あたりから増えたよ
うだ」とは、土手を散歩する人達の声。

◆来年から2学期制
現在、西江原小学校と野上小学校で実施
されている2学期制が、来年度から市内す
べての小中学校で導入される。学校関係者
は「行事等の合理化で授業時間を増やせる」
などのメリットを挙げている。これに関連
して、例年9月開催の井原町大運動会は来
年、5月開催となるのが先の井原公民館
運営審議会が決まった。

◆行事予定◆

- 6/16 困 サロンあすは・健康講座
14:00~倉掛公民館
講師:小田病院
小田幸江先生
- 6/18 困 自治連合会防犯パトロール
- 6/19 困 少年団井原学区球技大会
- 6/30 困 人権啓発井原市実行委員会
- 7/3 困 井原市総合防災訓練
木之子 小田川右岸公園
- 7/3 困 消防団第3部試運転日
- 7/9 困 古紙・古着等回収
午前7時30分~9時
- 7/16 困 自治連合会防犯パトロール
- 7/20 困 ラジオ体操 6:30~郷社
※8月2日まで
- 7/20 困 井原町大運動会実行委員会
- 7/23~24 倉掛少年団キャンプ(寄島)
- 7/24 困 大型不燃性粗大ゴミ回収
- 8/6 困 井原市夏まつり
- 8/7 困 倉掛少年団・公園清掃
- 8/7 困 井原市納涼花火大会
- 8/14 困 井原町盆踊り大会